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第 1874 回例会

第1874回例会記録　平成29年9月5日（火）  9/49回

＜点鐘＞� 中村会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想�
＜お客様ご紹介＞� 中村会長
川崎RC　白井勇様

＜祝い事＞
会員誕生　中島眞一会員、安藤亨会員、北島会員、
　　　　　古澤会員、井上勇会員　
会員入会　安藤亨会員、鈴木文夫会員、井上勇会員、
　　　　　菅会員、嶋会員

＜会長報告＞� 中村会長
　先に理事会報告です。
・�「社会を明るくする運動」の寄付金の件　例年通
り拠出することが承認されました。
・�米山奨学100円募金の件　100円×人数分でクラブ
から拠出することが承認されました。
・阿久澤会員のお父さまの慶弔金の件　
・�清掃活動の件　9/26（火）　16：00麻生警察署から
桐光学園生徒と共に清掃活動
・�地区委員海外研修の件　親松会員が台湾での研修
に参加いたします。旅費の半分をクラブから補助
することが承認されました。
・�台湾永和クラブの件　姉妹クラブとして締結した
いとの申し出があり、方向性の確認も含め今後フ
ォーラム等で皆様のご意見を活かしたいと考えて
おります。
・�kirara@しんゆり協賛の件　例年通り協賛するこ
とが承認されました。

　以下、会長報告です。
1.��2018-19年度ロータリー青少年交換学生募集の案
内　該当者がいる場合は会長･幹事で面接する予
定となっています。
2.�【再度】RLIパートⅠ開催の案内
　9/10（日）�8：30〜16：30　聖光学院中学校高等学校
　次年度会長･幹事にお勧めいたします。
3.��2017-18年度地区大会登録案内・資料一式着　お
目通しください。
4.�桐光学園中学校高等学校第34回「輝緑祭」の案内
　9/23（土）�9：00〜　ぜひご参加ください。

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊例会変更　川崎とどろきRC
＊会報着　新川崎RC
＊その他
・9月ロータリーレート　1＄=109円

＜ニコニコ委員会＞� 金子委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
イルミネーション今年も宜しくお願いいたします」。
当クラブより、中村会長→「阿久澤委員長、赤本委
員長、本日は委員会報告よろしくお願い致しまし
た」。安藤美恵子幹事→「本日は委員会報告です。よ
ろしくお願い致します」。阿久澤会員→「先日は父の
葬儀にお花や参列して頂きましてありがとうござい
ました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会
員、安藤亨会員、安藤志子会員、福家会員、平岡会
員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、
小林会員、小島会員、小塚会員、中島健児、中島眞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1876回  9 月19日 委員会報告⑦　米山、ロータリー財団各委員長

第1877回  9 月26日 クラブ協議会

第1878回 10月 3 日 委員会報告⑧　社会奉仕委員長 
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一会員、親松会員、嶋会員、白井会員、鈴木清会員、
玉井会員、山崎会員、渡邊会員、結城会員、金子会員。

＜出席委員会＞　� 白井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞�中島眞一国際奉仕委員長
　安藤亨会員→「入会祝いによせて」。嶋会員→「入
会11年になりました」。白井会員→「7月に入会。22
年無事に過ごせました」。

＜米山奨学委員会＞� 中島眞一国際奉仕委員長
　安藤亨会員→「誕生祝いによせて」。小島会員→「主
人に素敵な胡蝶蘭ありがとうございました。ホーム
でみなさんで楽しませていただいております」。鈴
木清会員→「昭和音楽大学の学生も奨学金の恩恵を
受けておりありがたく思います。先週地区の米山担
当の斉藤正彦様始め4名の方が指定校訪問というこ
とで訪問され2時間ほど説明や見学をされました」。
中島眞一会員→「誕生プレゼントありがとうござい
ました」。井上勇会員からもいただきました。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
会員増強委員会� 阿久澤委員長
　高良パストガバナーより「変化の年なので新たな
挑戦をしましょう。各クラブ自主的に増強をがんば
ってください」と話がありました。例として、イン
ターネットで例会を行う衛星会員や、会社単位でな
く個人で入会し別途3名まで登録し、そのうちの誰
か参加すれば出席扱いになるという法人会員の紹介
がありました。
　増強で実績を上げているクラブの報告では、メー
ルアドレスに登録されている知人にロータリーを勧
める、増強で話し合った経緯と経過を見ながら進め
るなどです。また最初の例会は夜会で、お酒を交え
ながらコミュニケーションを取ると退会率が下がる
などのデータがあるクラブや、朝例会にして会費負
担の軽減し働き盛りの入会を促すことができるなど

ありました。しかし朝例会のデメリットとしては、
出席率が悪くなる、卓話者の負担、会員親睦低下の
可能性があるとのことでした。
　当クラブも増強について話し合いが行われます
が、ロータリークラブは敷居が高いイメージがある
かと感じられます。また職種によって出来る事出来
ない事があるので、頼まれたことを出来ないと心の
負担が大きくなります。申し訳なく思っていますが
今後共よろしくお願いいたします。

クラブ青少年奉仕委員会� 赤本委員長
　青少年奉仕4委員会について、各委員長が活動内
容について話をした後、直近の活動報告や参加経験
者による話がありました。
●インターアクト…横浜北RCによる高木学園イン
ターアクト結成に至るまでの話。会員減少に歯止め
をかけるため、奉仕活動の棚卸をした結果、青少年
活動に活路を見出し、高木学園にある青少年赤十字
部〔JRC（Japan�Red�Cross�Society）部〕をインターア
クトにすることを思いついた。但し当クラブの桐光
学園インターアクトクラブと違い全面に出してない
よう見れた。
●ローターアクト…鈴木地区代表による報告。
2017-18年度広報誌を発行したこと。9月以降の行事
案内。8月から9月にかけて地区公式訪問のお知らせ。
ローターアクト例会への出席はメークアップになる
旨の話がありました。
●ロータリー青少年交換…2015-16年エクアドル派
遣の金子さんによるROTEXの魅力について。交換
学生は小さな親善大使として現地RCと交流する役
割。ROTEXは帰国後のOB･OGで組織され、アドバ
イザーやカウンセラーをしている。
●RYLA…看護学校に通うRYLArian三澤さんによ
る参加報告。指導者養成プログラムで多くのことを
学び、この経験を海外ボランティア活動で活かした
いと、国境なき医師団に夏休みを利用し参加。
　また危機管理について、露木危機管理委員長(パ
ストガバナー )より、ロータリアンが未成年者との
交流で、飲酒を勧める･見逃すなど、また暴言など
不適切な行動がないようにとの話がありました。

＜点鐘＞� 中村会長

会員 出席 欠席 メーク

第1874回	 45	 30	 15	 	 66.67%
第1873回	 45	 27	 18	 4	 68.89%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 242件	 282,258円
	 3件	 36,000円	 7件	 88,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 5件	 70,000円	 11件	 150,000円

累計

ラオスプロジェクト実行委員会
より感謝状をいただきました。


